

Lors de notre Flash'infos de juin 2021, notre éditorial évoquait un temps d'espérance, lié à une période de nouveau déconfinement et de déploiement en masse de la vaccination. Nous indiquions que le moment était propice au lancement de projets et à leurs concrétisations.

Certes, les temps demeurent difficiles, pour beaucoup de familles, pour nos professionnels et nos institutions du médico-social, et ce dans une période au niveau national et international de tourmente et d'instabilité.

Ce Flash'infos famille se veut cependant, délivrer un message positif illustré par les nombreux projets mis en œuvre, ou en cours de réalisation d'ici la fin de l'année 2022. Ces projets s'élaborent grâce à l'implication de tous, direction, professionnels, familles; leurs concrétisations donnent du sens à l'engagement des professionnels et des bénévoles.

Vous découvrirez dans ce présent Flash'infos quelques exemples de **projets mis en place dans les établissements et financés par les fonds de la vie associative.**

Dans un Trait d'Union diffusé fin septembre-début octobre, l'ensemble des projets réalisés sur 2021-2022 vous seront présentés.

Ces projets nécessitent de l'engagement en temps mais aussi des moyens financiers.

L'engagement en temps requiert plus de personnes qui s'investissent dans les instances comme le Conseil d'administration ou dans les Conseils de la Vie Sociale. Aujourd'hui, 14 membres siègent au Conseil d'administration de HandiCap'Anjou, représentant chacun des pôles de notre Institution. Le double des sièges peut être pourvu. **Alors, Pourquoi Pas Vous ?**

Pour les moyens financiers, les fonds de la vie associative proviennent principalement des dons et des cotisations. Entre 2021 et 2022, nous constatons une perte d'adhésion de 50%. **Et Vous, avez-vous pensé à adhérer?**

Nous souhaitons que ces premiers projets présentés, destinés au mieux-être des personnes handicapées accompagnées par nos établissements, vous donnent envie de nous rejoindre.

En attendant, bonne lecture et bel été.

ELECTION DU 28 JUIN 2022

Lors du Conseil d'Administration du 28 juin 2022, faisant suite à l'Assemblée Générale, le Conseil d'Administration et le Bureau ont vu leur composition modifiée :

Le Conseil d'Administration

DU 18 JUIN 2022

Mme Audrey ARNOUT

M. Serge AUDEBERT

M. Daniel DAGUIN

Mme Odile DE LA VILLEON

Mme Anne-Laure SENARD

M. Michel HERILLARD

Mme Marie-Claire LE VIAVANT

M. Patrice MENOCHET

M. Guillaume MILET

M. Fabrice QUINTON

Mme Monique RIBOURG

Mme Claudine ROLAN

Mme Céline SOUTI

Mme Christelle TREHET-COLLET

Le Bureau

PRÉSIDENTE: Mme Christelle TREHET-COLLET

VICE-PRÉSIDENT PÔLE ENFANTS TND : M. Daniel DAGUIN

VICE-PRÉSIDENTE PÔLE ENFANTS DMPH: Mme Christelle TREHET-COLLET

VICE-PRÉSIDENTE PÔLE ADULTES DMPH: Mme Monique RIBOURG

TRÉSORIER: M. Patrice MENOCHET

TRÉSORIER-ADJOINT: M. Serge AUDEBERT

SECRÉTAIRE: Mme Claudine ROLAN

SECRÉTAIRE-ADJOINTE : Mme Odile DE LA VILLEON

Membre: Mme Céline SOUTI

Le Conseil d'administration de HandiCap'Anjou





En attendant le prochain Trait d'Union, arrêt en image sur des activités des 3 pôles...



Pôle
enfants TND
Atelier
« Habituation
aux soins »

Pôle enfants DM-PH Musique à l'IEM La Guiberdière





Pôle
adultes DM-PH
Séance collective
d'Activité
Physique Adaptée

SOUTIEN AU SECTEUR MÉDICO-SOCIAL

A près des articles de presse, au niveau local, en lien avec le Collectif 49, nous continuons à nous mobiliser avec les associations nationales auxquelles nous adhérons.

En partenariat avec la Fédération Paralysie Cérébrale, un courrier a été adressé à Mme DARRIEUSSEQ, ministre déléguée en charge des personnes en situation de handicap.

Cette lettre portait attention sur la situation catastrophique du secteur médico social, en particulier en ce début d'été. Une conférence de presse, à laquelle participait la Directrice Générale d'HandiCap'Anjou, Madame Viarde, a eu lieu avec les médias suivants : France Inter, Libération, Le Figaro, AFP, handicap.fr et Hospimédia.